



En la Universidad Católica A440298 104867 20-11

1.53
18-12-92

En la Universidad Católica

“Reflexiones de un hombre de derecho”, libro póstumo de abogado Sergio Baeza

El libro “Reflexiones de un hombre de derecho”, de Sergio Baeza Pinto, presentó la Pontificia Universidad Católica de Chile, en la Sala Pedro Lira (Alameda 340, primer piso).

La presentación de la obra estuvo a cargo del senador William Thayer Arteaga y el análisis de su contenido lo desarrolló Sergio Baeza Valdés.

El libro, de 382 páginas, de Ediciones Universidad Católica de Chile, es una recopilación de los artículos de prensa del autor, publicados a lo largo de varios años, principalmente en el diario “El Mercurio” de Santiago, y también en “La Nación” y en “La Segunda”. El libro presenta observaciones agudas acerca del sentido del poder, los políticos, la política, la sociedad, el lenguaje, Chile y los chilenos, instituciones jurídicas diversas y muchos otros temas, que se tratan al modo de Montaigne, el creador del ensayo como género literario y antepasado del periodismo de opinión.

En el prólogo de la obra, Arturo Fontaine Aldunate escribe: “Estas páginas revelan el caudal de erudición jurídica, gramatical y literaria de que dispone el autor. Enthusiasta cultivador del idioma, conoce los secretos de éste y sus reglas, maneja las palabras con oficio y suele ponernos en guardia contra la ignorancia con que se emplea tan delicado instrumento, aún por personas cultas”.

La cultura humanística de Sergio Baeza Pinto empieza en la ciencia del derecho, como es natural en el abogado y jurista de profesión —señala Arturo Fontaine, en la introducción de la obra—, y corre luego por las disciplinas de las letras en el más amplio y elevado sentido de éstas.

Sergio Baeza Pinto nació en Antofagasta en 1920 y falleció en enero del año pasado. Fue profesor en la Facultad de Derecho de la Universidad Católica en la asignatura de Lenguaje Forense, entre 1956 y 1960, y en Derecho Comercial desde 1960 hasta pocos años antes de su fallecimiento.

Se desempeñó como abogado integrante de la Corte de Apelaciones de Santiago durante varios períodos e integró el Consejo General del Colegio de Abogados de Chile por espacio de diez años, entre 1964 y 1974. Escribió varios libros en el área del Derecho Comercial.

“Reflexiones de un hombre de derecho”, libro póstumo de abogado Sergio Baeza [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

“Reflexiones de un hombre de derecho”, libro póstumo de abogado Sergio Baeza [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)